

# Journée des Franco-Ontariennes et Franco-Ontariens



Communiqué aux parents



LE **25 SEPTEMBRE** : **JOUR DES FRANCO-ONTARIENS ET DES FRANCO-ONTARIENNES**

Chers parents,

Saviez-vous que depuis 2010, le 25 septembre est une journée officielle en Ontario? C'est le jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes. Cette journée-là reconnaît la contribution de la communauté francophone de l'Ontario à la vie culturelle, historique, sociale, économique et politique de la province.

Pour célébrer avec toute la communauté grande de plus de 622 000 individus, nous vous invitons à tous vous habiller de vert et blanc, aux couleurs du drapeau qui représente notre communauté, le vendredi 25 septembre prochain.

Faites partie de la fête!

**SEPTEMBER 25: FRANCO-ONTARIAN DAY**



Dear parents,

Did you know that since 2010, September 25th is Franco-Ontarian Day in the province of Ontario? That day officially recognizes the contribution of Ontario's Francophone community to the cultural, historical, social, economic and political life of the province.

To celebrate with the francophone community of more than 622,000 individuals, we invite you all to dress in green and white, the colours of the Franco-Ontarian flag, this Friday, September 25.

Join the celebrations!

